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第 209 回 JMRC 東北運営委員会議事録
１．日　時：　2024 年 11 月 23 日（日）19 時 00 分 ~20 時 35 分
２．会　場：　ZOOM による WEB 会議
３．出席者：　日向運営委員長　岩渕副運営委員長　古川委員（青森）伊藤正徳委員　濱道委員（岩手）　村林委員　
　　畑山委員（宮城）仲野委員（山形）佐々木委員（秋田）大谷レース部会長　植松ジムカーナ部会長　小野顧問　
　　柳本事務局長　　　
４．議　題：
　　第 1 号議案　第 208 回運営委員会議事録（案）の確認
      第 2 号議案　2024 年東北モータースポーツ表彰式について
　　第 3 号議案　JMRC 東北共済の改正案について
　　第 4 号議案　報告　専門部会　各県支部
5． 議　事： 　
　　日向運営委員長が議長となり議事を進行。
　　第 1 号議案　議事録案通り承認された。
　　第２号議案　柳本事務局長より表彰式について JAF 宮城支部との打ち合わせ内容について説明があった。
　　第 3 号議案  ＪＭＲＣ全国共済の解散に伴い審議の結果、JMRC 東北共済運営細則第２条人身事故への給付について最
　　高限度額を 500 万に変更、別表２給付金区分表の入院・通院ともに継続 3 日以上に変更することで、他は基本的に継
　　続すること方向に決定した。
　　第 4 号議案　報告
　　レース部会　大谷部会長より　ロードスター及びスーパー FJ は最終戦が終わった、スーパー FJ に関しては茂木・菅
　　生シリーズという事で台数が安定してきた。シリーズとしては成功していると思うので来年以降継続して行きたいと報
　　告があった。
　　ジムカーナ部会　植松部会長より　７戦全て終了した、11/2-3 JAF カップに東北から 5 台参加、地区対抗は 7 位だった、
　　来年は関東（新潟）開催なのでもっと参加を呼びかけたい、来年も地区戦は 7 戦開催、新しく赤門で開催されるが会場
　　として継続させたい、JMRC 戦は MSP 八戸で単独開催することになったので部会としても協力して行きたい、全体の
　　台数は微増であると報告があった。
　　ラリー部会　古川副部会長より　４戦無事に終了した、来年はどんぐりウインター 1/25-26 秋田 4/19-20 どんぐり
　　6/14-15 利府 9/27-28 TGR 5/31-6/1 開催予定、ジムニーの XCR クラスを作る方向で話し合っていると報告が
　　あった。
　　ダートトライアル部会　柳本事務局より　主催者会議を開催して来年度のクラブ区分についてこのまま継続することに
　　する　JMRC 東北共済に対する考え方についても意識統一を行ったと報告があった。
　　青森支部　日向支部長より JMRC 戦無事終了、青森スピードパークが閉鎖になった、切谷内のローカルジムカーナも
　　無事終了したと報告があった。
　　秋田支部　佐々木支部長ょり　10/13 秋田県シリーズ最終戦が終了し全 6 戦無事に終了した、来年 1/12 に支部総会及
　　び年間表彰式を開催する、秋田県ラリーシリーズを検討中と報告があった。
　　岩手支部　岩渕支部長より　9/8 に切谷内で東北ダートトライアル第 6 戦を開催した、オートテストは 9/22 トヨタ東
      日本岩手工場 11/3 平泉スマートインターで開催した、1/4 に岩手支部総会を開催予定と報告があった。
　　濱道委員より　11/30CMSC 岩手主催で久々に公道を使ってヒルクライム（テスト）を開催する　JAF の参加車両条件
　　が厳し過ぎるので規制緩和をお願いしたいと報告あった。
　　山形支部　仲野支部長より　尾花沢市からモータースポーツ関係の行事が出来ないかと相談があり山形支部会で決めて
　　行きたいと報告があった。



　　宮城支部　柳本支部長より　県内各クラブ全日本、東北戦、全て終了している。街中からスタートする利府ラリーの認
　　知度が高いので継続出来るよう願っている、シーズンオフに支部主催のフェスティバル的イベントを開催希望している
　　と報告があった。
　　伊藤正德委員より　チームとしてまだ発表出来る段階ではないが新しいコースを作成するべく動いていると報告があっ
　　た。
　　村林委員より　株式会社菅生と菅生レーシングスポーツクラブで２団体分加盟している、この経緯を分かる方がいない
　　かと質問があり、小野顧問より組織ができた段階で JAF に加盟している団体・クラブが所属するという形を取ったため、
　　そしてレース共済を立ち上げるためと回答があった。
　　小野顧問より　表彰式の打ち合わせに参加したが、JAF と JMRC が合同でやっているので JMRC の従来からの流れな
　　どを説明、初めての会場なので楽しく開催したいと報告があった。　　　
　　大谷レース部会長及び柳本事務局長より　今後の表彰式のあり方については話し合いが必要ではないかと意見を述べら
　　れた。

次回の運営委員会は 12/15 モータースポーツ表彰式当日 10 時 30 分から開催することにする。
以上で本日の議事を終了し議長は閉会を宣した。
　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2024 年 11 月 23 日　　運営委員長　日向　俊男


